



Signataire : François Baertschi

Date de dépôt : 27 août 2024

Question écrite urgente

Infirmières-infirmiers aux HUG : équivalence des diplômes

Suite à de nombreuses décennies d'irresponsabilité de la part des autorités genevoises qui n'ont pas anticipé cette augmentation, les HUG engagent un nombre considérable d'infirmiers-infirmières formés en France sur la base de diplômes français et disposant d'une autre formation que celles et ceux qui sont au bénéfice d'une certification suisse. Il nous a été rapporté que la qualité des diplômes suisse et français ne serait pas équivalente et que de plus en plus de responsables d'unité seraient formés en France. Ce ne serait pas sans conséquences sur la méthode de travail.

Mes questions sont les suivantes :

- ***Pour les infirmiers-infirmières, quelles sont les qualifications requises pour les postes de responsable d'unité (IRU) ?***
- ***Quelle est la différence entre la France et la Suisse pour une formation d'infirmier-infirmière ?***
- ***Quel est le pourcentage des IRU formés en France ?***